
VERBALE n.95 del 11/01/2018 

L’anno 2018 il giorno 11 del mese di gennaio si è riunita, la terza Commissione Consiliare, nei locali 

della sede dell’ufficio Riqualificazione Urbana in via Ausonia. Alle ore 09,10 sono presenti i 

consiglieri: Amella, Caracausi, Giaconia e Meli. Il presidente Caracausi, assistito dalla segretaria 

supplente sig.ra Angela Scafidi constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. i seguenti punti: 1) Lettura e approvazione verbali precedenti; 2)Incontri con gli assessori 

dei vari settori di competenza e incontri con i dirigenti degli uffici di riferimento; 3) varie ed 

eventuali. In ordine al primo punto all’O.d.g. il presidente Caracausi dà lettura dei verbali del 2, 3 e 5 

gennaio u.s. che vengono approvati all’unanimità dei presenti. Passando al secondo punto all’OdG il 

presidente Caracausi ringrazia l’Assessore Arcuri per l’ospitalità ed anche l’Ing. Cairone e l’Ing. 

Balsamo ed il Presidente e Vicepresidente della VII Circoscrizione, ossia il dott. Fiore ed il dott. 

Costantino. Riferisce che tale incontro è stato sollecitato dal dott. Fiore, in quanto in via Friscalettari, 

sita a Sferracavallo, sussistono problemi di allagamento da anni. Il Presidente passa la parola alla 

cons. Meli la quale illustra la situazione di disagio che vige sulla suddetta via da parecchi anni. 

Interviene l’Ing Cairone, il quale illustrando una piantina del progetto definitivo della suddetta via, 

comunica che tale progetto era già stato inserito nel Piano  Triennale delle Opere Pubbliche nel 

2015/17 e successivamente 2017/19, ma non è stato reso esecutivo per mancanza di copertura 

finanziaria. Visto l’accaduto, l’Ufficio ha nuovamente inserito il progetto nel piano triennale 2018/20 

e ci si auspica di trovare la copertura finanziaria necessaria. L’intervento previsto contempla 

l’illuminazione, la realizzazione del marciapiede nonché della strada e della manutenzione della 

strada già realizzata. Riferisce, altresì, che il costo complessivo dell’opera, previsto per euro 

344mila,  verrà rimodulato poiché due giorni fa è uscito il nuovo tariffario regionale ed è in atto una 

conferenza di servizio dove si sta cercando di definire il problema che fino ad ora non è stato risolto. 

Specifica che lungo la strada verranno realizzati vari punti di raccolta di acqua e questo farà sì che 

non si allaghino più le abitazioni private. Si dà atto che alle ore 09,45 entra il cons. Ficarra. Continua 

la seduta ed il presidente della Circoscrizione ringrazia l’Ing. per le informazioni ricevute. A questo 

punto il presidente Caracausi chiede all’Ing. Cairone di essere aggiornato quando il progetto diverrà 

esecutivo. Si dà atto che alle ore 10,06 esce la cons. Meli . Il Presidente passa nuovamente al primo 

punto all’OdG e la segretaria supplente, sig.ra Scafidi, inizia la lettura del verbale del 10/01/2018. Si 

dà atto che alle ore 10,15 esce il cons. Giaconia . Si continua con la lettura del verbale che viene 

approvato all’unanimità dei presenti. Infine, alle ore 10,35 chiude la seduta.  

 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE      IL PRESIDENTE  

Angela Scafidi        Paolo Caracausi 

 

        

   

 



 
 


